

Grève à Mayotte Une insécurité intolérable

La Fédération des Finances FO apporte son total soutien au mouvement social actuellement en cours à Mayotte.

L'insécurité dans ce département est intolérable pour tous les acteurs sociaux et économiques.

Les personnels des finances ont subi et subissent régulièrement des actes d'incivisme. Récemment, une collègue a dû être rapatriée en urgence suite à une agression ignominieuse.

La Fédération des Finances FO a alerté en diverses occasions les autorités de Bercy pour que des solutions soient apportées tant en termes de sécurité des locaux administratifs que dans le cadre d'une politique de logement social adapté au contexte local.

Face au silence ou au faible empressement des autorités à répondre à leurs attentes, *FO Finances* soutient sans réserve les personnels des directions économiques et financières de Mayotte.

Paris, le 8 Mars 2018